



## Réorganisation des régions de France 3

### Suppression des JT communs, on en parle ?

*La réforme des régions de France 3 voulue par Delphine Ernotte sera, nous l'espérons, le retour à des éditions régionales d'information qui couvrent nos territoires. Les téléspectateurs et les salariés de France 3 Pays de la Loire et de France 3 Bretagne subissent depuis bientôt 10 ans des éditions d'information communes entre leurs antennes les week-ends et jours fériés.*

#### La dérive des JT communs

Après la création du Midi Pile, les émissions « Ouest » communes, la mutualisation des JT pendant les vacances scolaires, la promesse de dégager des moyens pour nos PAE (Prises d'Antenne Exceptionnelles), le 6 janvier 2008 les JT communs étaient programmés tous les week-ends et jours fériés sur nos antennes.

Jamais cette édition « Ouest » n'a trouvé sa ligne éditoriale, elle dérive selon les courants « rennais » ou « nantais » sans cohérence territoriale ou éditoriale pour nos téléspectateurs. Rappelons seulement l'exemple le plus récent, dimanche 6 novembre : le JT « spécial Vendée Globe » piloté par la rédaction de Nantes était construit sans la rédaction de Rennes, les sujets bretons restaient en cale sèche. A d'autres moments, ce sont les téléspectateurs et les salariés des Pays de la Loire qui sont lésés.

#### La nouvelle carte des régions, la réorganisation de France 3 et les nouveaux workflow

Le nouveau découpage administratif conforte les identités régionales des Pays de la Loire et de la Bretagne. Les nouveaux organigrammes renforcent officiellement l'autonomie de nos antennes. Le développement des nouveaux workflow favorise l'indépendance de nos chaînes régionales.

#### L'élaboration des budgets régionaux

C'est en ce moment que se définissent les budgets régionaux, que les arbitrages se préparent dans les antennes. L'équation est difficile et incertaine mais nous souhaitons que soit prise en compte prioritairement l'indépendance de nos antennes, que soient construits des budgets qui intègrent la fabrication des JT 365 jours/an sur chaque antenne. Ne passons pas à côté de cette occasion de redéfinir nos missions de service public et de proximité avec nos téléspectateurs.

**Débattons ensemble de la suppression des JT communs et décidons ensemble des actions à mener pour faire exister plus largement la télévision publique régionale sur nos antennes.**

**Rendez-vous d'information et d'échanges le mardi 29 novembre prochain à 12h30 aux cafétérias de Nantes et de Rennes.**

Le 24 novembre 2016